

Nacha Pop hizo vibrar a centenares de personas en Petrer

18/06/2023



Uno de los grupos míticos que surgió en España durante la movida madrileña, Nacha Pop, actuó anoche en el parque 9 d'Octubre de Petrer. Centenares de personas se acercaron al céntrico jardín para disfrutar de la música de los 80 en una noche en que la agradable temperatura ayudó. Esta actuación formó parte del nuevo festival de música "Noches de Bitir".

El concierto arrancó a las 22:40, con más de media hora de retraso, pero en cuanto los músicos salieron al escenario la gran mayoría del público se levantó de sus asientos y se acercó hasta donde las vallas lo permitían.



El grupo tocó algunos de sus grandes éxitos | Nando Verdú.

El cantante, Nacho García Vega, estuvo muy cercano con el público porque en una de las canciones le ocurrió "algo que no me había sucedido en todos estos años que llevo haciendo conciertos", y fue que tuvo problemas con el afinador de la guitarra. Una vez solucionado el problema la actuación continuó sin ningún problema, a la vez que la mayoría del público cantaba y bailaba los grandes éxitos de la banda, como "La chica de ayer".

"Noches de Bitrir" concluirá hoy con la actuación a las 20 horas de Los Tres Tenores, grupo formado por Carlos Pardo, José Miguel Baena y Ángel Castilla.



"Noches de Bitrir" concluirá hoy | Nando Verdú.

